

leur visite officielle au Canada le 20 septembre à Ottawa. Après avoir assisté aux cérémonies de la journée nationale du Danemark à l'Expo 67, elles se sont rendues à Victoria avant de retourner à Copenhague le 30 septembre.

Suède

La princesse Christine a représenté son grand-père, le roi Gustave, lors d'un séjour officiel au Canada du 24 au 30 septembre. En plus d'Ottawa et de l'Expo 67, elle a visité Québec et Winnipeg.

Togo

M. Joachim Hunlede, ministre des Affaires étrangères, a visité Ottawa et l'Expo 67, représentant son président le colonel Eyadema, lors d'un séjour officiel au Canada du 27 au 29 septembre.

Norvège

Son Altesse royale le prince héritier Harald a représenté le roi Olaf, lors d'un séjour officiel au Canada du 1^{er} au 6 octobre. Outre Ottawa, Montréal et l'Expo 67, il a visité Québec et Victoria.

Ghana

Le lieutenant général Ankrah, président du Conseil national de la libération, accompagné de hauts fonctionnaires, a visité officiellement le Canada du 2 au 6 octobre. Après Ottawa et l'Expo 67, il s'est arrêté à Calgary avant de retourner au Ghana via Washington.

Algérie

M. Nourredine Delleci, ministre du Commerce, accompagné de hauts fonctionnaires, a visité Ottawa et l'Expo 67, du 3 au 5 octobre, lors d'un séjour officiel au Canada où il représentait le président Boumediène.